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Matthieu 13, 10-17 

En ce temps-là, les disciples s’approchèrent de Jésus et lui dirent : « Pourquoi leur parles-tu
en paraboles ? » Il leur répondit : « À vous il est donné de connaître les mystères du royaume
des Cieux, mais ce n’est pas donné à ceux-là. À celui qui a, on donnera, et il sera dans
l’abondance ; à celui qui n’a pas, on enlèvera même ce qu’il a. Si je leur parle en paraboles,
c’est parce qu’ils regardent sans regarder, et qu’ils écoutent sans écouter ni comprendre.
Ainsi s’accomplit pour eux la prophétie d’Isaïe : Vous aurez beau écouter, vous ne
comprendrez pas. Vous aurez beau regarder, vous ne verrez pas. Le cœur de ce peuple s’est
alourdi : ils sont devenus durs d’oreille, ils se sont bouché les yeux, de peur que leurs yeux
ne voient, que leurs oreilles n’entendent, que leur cœur ne comprenne, qu’ils ne se
convertissent, – et moi, je les guérirai. Mais vous, heureux vos yeux puisqu’ils voient, et vos
oreilles puisqu’elles entendent ! Amen, je vous le dis : beaucoup de prophètes et de justes
ont désiré voir ce que vous voyez, et ne l’ont pas vu, entendre ce que vous entendez, et ne
l’ont pas entendu. »
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Méditation 

S’ouvrir à la vie 

Depuis le catéchisme, nous savons que Jésus parle en paraboles. Il emploie des images de
la vie courante, dans un langage simple, pour que tout le monde comprenne. Chacun d’entre
nous est invité à relire sa vie à la lumière du récit. Nous sommes tous interpellés, mais nous
restons libres d’accueillir son message de vie, ou de regarder ailleurs. Et là se cache la
difficulté. Car nous sentons bien que nous devons nous convertir, nous tourner résolument
vers Dieu et vivre de sa Parole. Mais c’est comme si quelque chose en nous résistait, et nous
disait : « Me convertir un peu, oui, mais il ne faudrait pas que cela me dérange trop ». Alors
nous devenons durs d’oreille, nous nous bouchons les yeux. Nous lisons la parabole à moitié,
sans nous y arrêter, ou nous faisons mine de ne pas la comprendre.

Mais Jésus ne se contente pas de nos demi-mesures. Il ne nous laisse pas tomber, il n’est
pas venu nous sauver à moitié. Il est à nos côtés, dans nos vies, pour briser nos peurs.
Heureux sommes-nous, si nous nous laissons guérir par son amour !
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